



Jeudi 16 juillet 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Meeting International d'Athlétisme de la Province de Liège reporté à 2021

Il n'y aura pas de 19^e édition cette année du Meeting International d'Athlétisme de la Province de Liège. La réunion internationale d'athlétisme se tient en théorie chaque année durant le mois de juillet. Les mesures en vigueur dans la lutte contre le coronavirus ont rendu impossible la tenue de l'événement, ce qui a amené l'organisation et la Province de Liège à chercher une autre date.

Malheureusement, il est apparu qu'il n'était pas réaliste d'organiser l'événement dans des conditions acceptables plus tard dans la saison. Cette 19^{ème} édition aura dès lors lieu en juillet 2021 ! Toutefois, rappelons l'excellente nouvelle annoncée récemment : le stade d'athlétisme va subir un lifting en profondeur qui comprendra notamment une toute nouvelle piste pour accueillir le 20^{ème} anniversaire de cette épreuve internationale.

Contact presse

Province de Liège - Cellule Rédaction

Lara YOUSSEF

Tel : 04 279 26 16

Mail : lara.youssef@provincedeliege.be